

Somos una empresa que ofrece un servicio comunitario de carácter social y sanitario donde ayuda a personas de tercera edad con enfermedades demenciales junto a una red de voluntarios donde nuestro objetivo es mejorar el bienestar físico y social de dichas personas fomentando que puedan seguir viviendo como si fueran jóvenes

Según los datos de Dependencia cerca de medio centenar de ancianos desaparece cada año en España y para ello existen en el mercado multitud de pulseras localizadoras para las personas más vulnerables.

Nuestra pulsera "Encuéntrame" es mucho más que una simple pulsera localizadora ya que tiene además una función social.

Los mayores son más del tú a tú que de redes sociales por lo que nuestra tecnología permite a nuestros mayores encontrar por proximidad a otros ancianos que estén dispuestas a charlar con ellos un rato en el parque o en cualquier otro lugar transmitiendo una leve vibración cuando dos pulseras están a menos de 10m de distancia.

De este modo les resultará fácil localizar a personas con similares intereses y establecer nuevas relaciones sociales a la vez que se sienten seguros ya que están localizados en todo momento.

Los beneficios son:

- Estar en contacto con sus amigos y familiares de forma sencilla además de ser una fuente de ocio accesible
- Les ayudará a estar activos e interactuar con su entorno
- Ampliar el círculo de amistades e intereses y disminuir la sensación de soledad
- Mejorar la actividad mental promoviendo un diálogo continuo entre iguales.